



DIACRES, TOUT SIMPLEMENT

60ème anniversaire de la restauration du diaconat permanent

« Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime. » Saint Jean 15 :13

Jean-Paul, Diacre Permanent, ma devise !

Extrait de l'édito de la revue Diaconat Aujourd'hui, Mars 2024
(Mgr Bertrand LACOMBE, Archevêque d'Auch et Président du Comité National du Diaconat)

« Ces dernières décennies et en certains lieux de la planète, le diaconat permanent a profondément marqué le paysage ecclésial.

Les diacres comprennent la demande des gens, acceptent de prendre du temps dans des lieux insoupçonnés, connaissent souvent les joies et les détresses de la vie familiale dans les relations conjugales et parentales, mènent leur activité professionnelle et trouvent encore du temps à consacrer aux autres, souvent dans la détresse.

Ils écoutent, engagent la conversation, donnent des conseils.

À la cathédrale ou à l'église, on les retrouve dans le chœur, à côté de l'évêque le cas échéant, proche des prêtres, portant leurs nombreuses intentions dans leur parole ou dans leurs gestes, à proximité de l'autel.

On les voit parfois seuls pour un baptême, un mariage, des obsèques ou d'autres célébrations.

Leurs missions ne sont pas toujours connues.

Les ministres ordonnés que sont les diacres, parfois un peu incompris, continueront de nous aider à enrichir tant le ministère ordonné que la ministérialité de l'Église ou encore la vie baptismale. »